

✦ HENRY, Michel: *La fenomenología radical, la cuestión de Dios y el problema del mal*. Traducción y presentación de Stefano Cazzanelli. Encuentro, Madrid, 2013. 60 pp.

El corazón del pensamiento de Henry es el intento de desvelar la *raíz material* de lo que aparece, determinar lo que, detrás de la apariencia, constituye el verdadero ser de los fenómenos. Raíz que es la Vida, algo previo al pensamiento. De este modo su fenomenología se presenta como una revolución del aparecer, según la interpretación que se suele dar, al menos, en Occidente, sin exceptuar

Noticias de libros

que ocupó a autores de la época moderna, pero también a filósofos adscritos a la escuela fenomenológica (como Merleau-Ponty) o a escritores y psicólogos como Diane Ackermann.